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Senhor Presidente, 

Requeiro a esta Comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 

combinado com art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da 

Mesa, a Superintendência de Desenvolvimento da Capital, pedido de informação 

sobre os prazos para realização das correções no passeio e melhoria no sistema 

viário, especificamente no cruzamento das avenidas João Sahama e Doutor Alvaro 

Camragos, bairro São João Batista. 

Segundo contato com a BHTRANS, solicitando a sinalização no local, o 

órgão nos encaminhou a seguinte mensagem: 

"Foi desenvolvido projeto viário, número HVFS 00038/13, propondo 

uma concepção/solução para o local. A concepção do projeto tem por principal 

objetivo fornecer orientações básicas e detalhamento de projetos executivos do 

sistema viário do trecho solicitado. 

Cabe esclarecer que a proposta contempla em especial os projetos de 

geometria, acessibilidade e sinalização de trânsito (sinalização horizontal e vertical 

de regulamentação e advertência, sinalização indicativa, sinalização semafórica e 

dispositivos auxiliares). Salientamos que a sinalização será implantada pela 

SUDECAP, tendo em vista que a obra foi realizada por este órgão". 

Posto isso, solicito que seja encaminho ,o prazo para execução de tal 

projeto e previsão de início. 

Com relação à manutenção do passeio, é sabido que é de 

responsabilidade do proprietário do terreno. Nesse caso, a área em que é 

necessária a manutenção é de responsabilidade pública, conforme informações da 
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VENDA NOVA — GRFIL-VN. Posto isso, solicito ainda que seja informado a previsão 

para início das obras de restauração dos passeios. 

O presente pedido tem o objetivo de fiscalizar os atos do poder 

Executivo e reforçar essa função do poder Legislativo. 

Belo Horizonte, 23 de agosto de 2017. 

briel 

Ao Senhor 

Vereador Pedro Bueno 

Presidente da Comissão de Administração Pública 
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